Campeón mundial Echevarría competirá ante su público hoy



Camagüey, Cuba, 16 mar (PL) El saltador de longitud cubano Juan Miguel Echevarría competirá por primera vez en su país, desde que conquistara el título en el Mundial de Atletismo bajo techo de Birmingham, Reino Unido, el pasado 2 de marzo.

El joven de 19 años se presentará en el remozado complejo Rafael Fortún, de la ciudad de Camagüey, como parte del evento atlético que marca el fin del primer macrociclo preparatorio de la preselección nacional, rumbo a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, a celebrarse del 19 de julio al 3 de agosto próximos.

Echevarría, quien ganó el oro en la justa británica con un salto de 8,46 metros, podrá competir ante el público de su ciudad natal en una de las últimas pruebas del certamen, que desde este miércoles acoge a un centernar de los principales exponentes del campo y pista del país.

Asimismo, la jornada conclusiva de este viernes tendrá las competencias del lanzamiento del disco y de jabalina para los hombres, así como la carrera de tres mil metros con obstáculos, mientras las damas disputarán el lanzamiento del martillo y el salto con pértiga, modalidad esta última donde participará la medallista olímpica y mundial Yarisley Silva.

El decatlón disputará sus cinco pruebas definitorias, en tanto, el horario vespertino reserva las emociones finales de la justa con los 200 metros, mil 500 metros y los relevos 4x100 y 4x400 metros para ambos sexos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/157625\text{-}campeon\text{-}mundial\text{-}echevarria\text{-}competira\text{-}ante\text{-}su\text{-}publico-}{hoy}$



Radio Habana Cuba